

Impacta a financieras retraso en regulación

Dado que las instituciones financieras no bancarias tienen un menor impacto en el sistema respecto a los bancos, lo que hace que tengan un riesgo de contagio aminorado, el sector continuará con retrasos regulatorios. Una mejor normativa fomentaría la confianza entre los inversionistas, aseguró Fitch Ratings.

En un análisis, la calificadora añadió que las financieras no bancarias tienen un gobierno corporativo débil y desigual, factor que continúa como un riesgo crediticio clave. Mejorar ambos factores junto con un marco regulatorio y una supervisión más sólida y uniforme, respaldarían el crédito y la confianza de los inversores.

“Hay más de mil Sofomes en México, y se espera consolidación y desgaste, especialmente para aquellas con financiamiento altamente concentrado y perfiles comerciales menos estables”, señaló. —*Ana Martínez*